
 

 « L’heure est venue où le 

Fils de l’homme doit être glori-
fié. Amen, amen, je vous le 
dis : si le grain de blé tombé 
en terre ne meurt pas, il reste 
seul ; mais s’il meurt, il porte 
beaucoup de fruit. » 
 (Jn 12,23-24) 

 

Seigneur Jésus, 
on comprend que tu as été 
bouleversé par cette ’’heure’’, 
celle de ta mort, et surtout 
celle de ta passion … 
Beaucoup de gens 
actuellement ont peur de la 
mort … même des chrétiens !, 
alors que tu nous as ouverts 
les portes de la vie éternelle. 
Merci de nous avoir ouvert ces 

portes ! 


